Frühjahrsprüfung beim HSV Mainflingen

Am 17. März 2024 versammelten sich Hundeführer, ihre Vierbeiner und Zuschauer beim Hundesportverein (HSV) Mainflingen zu der jährlichen Frühjahrsprüfung im Turnierhundesport. Im Gegensatz zu den Turnieren im letzten Frühling und Herbst hatten wir dieses Mal das Glück auf unserer Seite – blauer Himmel und auch ein wenig Sonnenschein begrüßten uns, während der Regen sich fernhielt.

Die Veranstaltung begann mit dem 1000 m Geländelauf, der den Auftakt zum Sprintvierkampf bildete. Nachdem die Teams und Helfer aus dem Gelände zurück waren folgte die Unterordnung, eine Disziplin, die nicht nur die Gehorsamkeit der Hunde, sondern auch die enge Bindung zwischen Mensch und Tier demonstriert.

Nach einer wohlverdienten Mittagspause ging es weiter mit den Läufen: Hürden, Slalom und Hindernislauf. Auch hier konnten wir wieder sehr gute Leistungen aller Teilnehmer sehen.

Dieses Mal gab es jedoch eine besondere Ergänzung zum Programm – auf Wunsch einzelner Vereine, deren Mensch-Hunde-Teams noch eine Qualifikation für die bevorstehende Landesmeisterschaft benötigten, wurde zusätzlich zum Shorty auch der CSC (Combinations Speed Cup) angeboten. Beim CSC mussten Teams aus drei Hunden und ihren Hundeführern verschiedene Hindernisse überwinden. Diese Disziplin erforderte nicht nur Geschwindigkeit und Geschicklichkeit, sondern auch eine gute Teamkommunikation.

Vom HSV Mainflingen erreichten Svenja Kozelka mit Mio, Marcus Hock mit Bonnie und Michael Schmidt mit Blue den 1. Platz im Vierkampf 1 in den jeweiligen Altersklassen. Im Vierkampf 3 sicherte sich Leni Pfriem mit Georgie den 1 Platz und im Dreikampf konnten sich Svenja Kolb mit Fluffy und Corinna Sommer mit Kalea über den 1. Platz freuen. Herzlichen Glückwunsch zu diesen tollen Leistungen!

Am Ende dieses ereignisreichen Tages möchten wir einen besonderen Dank an alle Helfer aussprechen, die dazu beigetragen haben, dass die Frühjahrsprüfung beim HSV Mainflingen ein voller Erfolg wurde. Ein herzliches Dankeschön geht an Khoa Lam als Prüfungsleiter. Ebenso möchten wir Antje Methfessel, unserer leistungsstarken Leistungsrichterin, für ihre faire Bewertung und ihre kompetente Leitung des Wettbewerbs danken. Wir freuen uns auf zukünftige Veranstaltungen, die wir hoffentlich gemeinsam gestalten können.